

# Augsburger Allgemeine

Rubrik Handwerk: **Rund ums Haus / Fachmann vor Ort / Modernisieren & Renovieren**

## Ein Zertifikat für die Wirksamkeit

Veinal-Produkt überzeugte die Prüfer. Bedeutend weniger Aufwand

Besitzer älterer Häuser kennen häufig die Probleme: Die Kellertrüme sind feucht, Modergeruch macht sich breit und der Putz bröckelt im Sockelbereich der Außenwände ab.

Da nutzt es nichts, nur mal schnell den Putz ganz abzuschlagen und neu anzubringen. Wollte man hier Abhilfe schaffen, war oft aufwendiges Aufgraben angesagt. Nur so kam man an das Fundament und konnte dort eine marode oder fehlerhafte Feuchtigkeitssperre erneuern sowie eine zuverlässige Horizontalsperre einbringen.

### Horizontalsperre

„Doch es geht auch mit weniger Aufwand“, erklären Geschäftsführer Antou Schuster und Vertriebsleiter Peter Zeller von der Schuster GmbH Veinal-Bauchemie. Mit der wasserfreien

Veinal-Siliconharz-Injektion, die drucklos über Bohrkäuze in das Mauerwerk injiziert wird. Sie bildet auch bei hoher Durchfeuchtung eine wirksame nachträgliche Horizontalsperre.

### Wirksamkeit ist bewiesen

Zahlreiche Untersuchungsberichte belegen die Wirksamkeit des Systems, so auch ein kürzlich ausgestelltes Zertifikat der Wissenschaftlich-Technischen Arbeitsgemeinschaft für Bauwerkserhaltung und Denkmalpflege e.V. (WTA). Bisher hatte kein auf dem Markt befindliches Produkt die geforderte Wirksamkeitsprüfung nach WTA-Merkblatt bei einer

samkeit bestanden, freut sich Kellern. Der entscheidende Vorteil der wasserfreien Siliconharz-Injektion ist, dass zur Reaktion zum polymeren Siliconharz nur Feuchtigkeit benötigt wird. Der Wirkstoff bildet sich



Veinal-Geschäftsführer Antou Schuster (links) und Vertriebsleiter Peter Zeller freuen sich über das WTA-Zertifikat, das die Wirksamkeit ihres Veinal-Siliconharz-Systems zur Mauerabdichtung bestätigt. Foto: JH

bestanden, freut sich Kellern. Der entscheidende Vorteil der wasserfreien Siliconharz-Injektion ist, dass zur Reaktion zum polymeren Siliconharz nur Feuchtigkeit benötigt wird. Der Wirkstoff bildet sich

in kürzester Zeit. Die Reaktionszeit beträgt nur etwa 24 Stunden. Das darüber liegende Mauerwerk beginnt ab diesem Zeitpunkt sofort mit der Austrocknung.

Die Reaktionszeit beträgt nur etwa 24 Stunden. Das darüber liegende Mauerwerk beginnt ab diesem Zeitpunkt sofort mit der Austrocknung.

## Feuchte Häuser? Nasse Keller? Schimmel - Modergeruch



- ✓ Kellerabdichtungen
- ✓ Sperr- und Sanierputzsysteme
- ✓ Horizontalsperren
- ✓ Wohnklimaplatten
- ✓ Rissverpressung
- ✓ Betonsanierung

Alle Arbeiten mit **GARANTIE!**

Fordern Sie unsere kostenlose Infomappe an.

**Schuster GmbH VEINAL® Bauchemie**

D-86465 Welden bei Augsburg  
 Telefon 0 82 93 / 70 36 - 37  
 Telefax 0 82 93 / 76 97  
 E-Mail: BAUCHEMIE@veinal.de  
 www.veinal.de

**Sichern Sie Ihr Haus** gegen Feuchteschäden und deren Folgen!

Schützen Sie die Gesundheit Ihrer Familie!



... mit VEINAL®-Produkten bekommen Sie keine nassen Füße!

© by VEINAL - 86465 Welden

